Foro climático

La secretaria de Ambiente, Susana Muhamad, convoca al Foro Taller Cambio Climático, el 27 de septiembre de 7:30 a.m. a 5:30 p.m. en el Instituto Distrital de Recreación y Deporte.



Convocatoria en el Botánico

El Jardín Botánico José Celestino Mutis, llama a todos los interesados, a postular sus hojas de vida para ocupar el empleo de Auxiliar Administrativo. Estas personas deben descargar un formulario que se encuentra en www.jbb.gov.



Festiparques para todos

Continúan los Festiparques en Altablanca (Usaquén) y en el Cayetano Cañizares de Kennedy, de las 8:00 a.m. y 5:00 p.m., el próximo 16 de septiembre; el 23 de este mes será en Fontibón.

SECRETARÍA DE HÁBITAT ES POSITIVA CON EL PROYECTO

Constructores independientes entrarán en convocatoria para participar con terrenos, para las casas de interés prioritario, que le adjudicará Minvivienda a la Capital.

NATHALIA MONROY VELOZA redaccion@elperiodico.com.co

Ha generado polémica el tema de la asignación de los terrenos para las Viviendas de Interés Prioritario, VIP, pues Bogotá, siendo la Capital del país, es la única que presentó inconvenientes con los lotes para el desarrollo

Esperamos

Maldonado.

cumplir la meta

de los subsidios

en el plazo que

da Minvivienda".

de proyectos.

Sin embargo, para mitigar este problema la Administración Distrital decidió abrir una licitación para constructoras dueñas de lotes para que participen en este proyecto.

De este modo, Bogotá va a combinar lotes públicos, con la convocatoria de terrenos privados o algunos que gestione directamente la Secretaria de Hábitat.

La titular de ese despacho, María Mercedes Maldonado, explica que

"Bogotá postulo los lotes suficientes, pero tuvo que retirar el más grande por razones de riesgo, sin embargo, los iniciales siguen en el proceso, ahora estamos llenando requisitos

con Findeter para postular unos adicionales".

Razón del problema

Uno de los lotes que generó polémica fue el de Campo Verde, ubicado en la localidad de Bosa, pues tuvo que ser retirado del proceso por presentar riesgo

futuro de inundación.

"Nosotros sí teníamos conocimiento de que Campo Verde era riesgoso, pero esa no es la discusión, el problema es la posibilidad de mitigación en el corto plazo, y el análisis que hicimos es que como no se puede hacer una obra del interceptor Tunjuelo-Canoas, veíamos que el riesgo pudiera ser una posible inundación", argumenta Maldonado.

A pesar de esto, el cronograma sigue su curso normal, a sabiendas de que el

mismo ministro de Vivienda, Germán Vargas Lleras, había ampliado las fechas para recibir las propuestas de Bogotá y poderla incluir en este gran proyecto nacional.

No obstante, Lleras dijo que "en noviembre toda Colombia estará en obra".

La solución

Como la ciudad no alcanzó a cumplir los objetivos, "vamos a ver, si dentro de los tiempos del Ministerio, alcanzamos a adquirir algún suelo, inclusive para ponernos de acuerdo con los propietarios, y estamos muy pendientes de la postulación de lotes privados", dijo la funcionaria.

Esto pasó en muchas ciudades, y por eso está abierta la convocatoria, hasta el 27 de septiembre, para que los constructores interesados participen. "Estamos haciendo una invitación a los empresarios para postulares y queremos decirles que, desde la Secretaria, les podemos dar todo el apoyo para que los proyectos del sector priva-

> finaliza la secretaria. Desde la Alcaldía dicen que están confiados en que la capital reciba los 8.100 subsidios a los que tiene derecho, de los cuales solo tienen fijos 4.500. Por esto, el lunes se reunirán con el gremio y ampliar las posibilidades de terrenos

do también sean viables",



María Mercedes Maldonado, secretaria de Hábitat

EN LA UNIVERSIDAD EXTERNADO

La Universidad Externado de Co-Iombia, será sede del V Congreso sociales, entre otros. Latinoamericano de Opinión Pública 'World Association of Public Opinion Research-WAPOR 2012', los días 19 y 21 de sep-Él presentará su charla 'Miedo tiembre. Según informó la Facultad de Comunicación Social-Periodismo, en la actividad participarán expertos provenientes de 15 paí-

fesionales y académicos destacados en las áreas de política, comunicación, sicología, economía y encuestas de opinión pública.

Los expertos discutirán temas académicos y de coyuntura sobre democracia, política, medios de

El congreso congregará a pro-

comunicación, encuestas, redes

El invitado central es el reconocido científico político Shanto Iyengar, de la Universidad de Stanford.

y aversión a otros partidos: una nueva forma de ver la polarización', presentará un estudio comparativo de 11 naciones.

La Organización Mundial de la Opinión Pública (WAPOR) es una organización profesional fundada en 1947, que promueve la investigación en opinión pública.

Actualmente, WAPOR cuenta con más de 450 miembros provenientes de 60 países.

En cumplimiento de su misión, promueve conferencias anuales entre las que se destacan los Congresos Latinoamericanos de Opinión Pública.

Se han realizado Congresos Latinoamericanos en Colonia (Uruguay) en el 2008, Lima (Perú) en el 2009, Querétaro (México) en el 2010, y Belo Horizonte (Brasil) en el 2011.

Si quiere conocer más información sobre el congreso, puede contactar a Margarita Orozco, de la Facultad de Comunicación Social-Periodismo de la Universidad Externado, al teléfono: 3419900 Ext. 1461.

Los interesados pueden consultar la programación en la página web del evento: www.waporbogo-



El politólogo, Shanto Iyegar, es el invitado especial a este congreso mundial